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Al Presidente del Consiglio Comunale  

Paolo Abate 
  

Ill.mo Sindaco 
Dott. Guido Malinverno 

 
Il sottoscritto Andrea Spiller in qualità di Consigliere Comunale per il Movimento 5 Stelle e L’Altra 

Desenzano ai sensi dell’art. 45, comma 13 del Regolamento del Consiglio Comunale, presenta la seguente 

interrogazione a risposta scritta: 

 

INTERROGAZIONE: Situazione bonifica Federal Mogul 

 

PREMESSO CHE: 

 

- In passato abbiamo presentato diverse interrogazioni per avere aggiornamenti in merito 

all’avanzamento del processo di bonifica dell’area industriale della Federal Mogul di Desenzano. 

 

INTERROGA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI: 

 

- In merito a quale sia l’attuale situazione relativa alla procedura di bonifica del sito industriale della 

Federal Mogul a Desenzano 

- Quali siano gli interventi eseguiti e i risultati raggiunti fino ad ora  

- Quali siano gli interventi previsti per i prossimi anni e se si prevede una data per il completamento 

definitivo dell’intervento di bonifica 

 

 

Desenzano del Garda, 06/11/2023
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